

Chers tous,

Ces dernières semaines ont été parmi les plus difficiles de ma vie. Traversée par la douleur, j'ai dû organiser des funérailles rapidement et les premiers jours à distance. Si la rapidité a pu vous priver d'un dernier hommage à mon père, je m'en excuse.

J'ai dû faire face à de nombreuses choses matérielles, auxquelles je ne m'attendais pas et pour lesquelles je n'avais pas la force psychologique...

*Mais, je n'étais, et ne suis pas seule. J'ai eu la chance de rencontrer de nombreux amis et connaissances de mon Papa, dont des membres de la FASAC, prêts à me donner un coup de main. Tous les messages reçus et tous les gestes gentils de votre part, m'ont rendu le triste événement, plus facile à supporter. C'est pourquoi je remercie tout particulièrement Mme Jacqueline Ouptier pour son aide précieuse et sa gentillesse et **vous tous** pour votre soutien.*

Alice